
 
 
 
 
 
 
 
 

第２回 学校運営協議会 
 

１０月１８日（水），和寒町公民館において，第２回和寒町学校運営協議会を開催しました。 

佐藤会長の挨拶，事務局からの活動報告の後，議事として，先日，実施された小学校部会（９月１９日）と

中学校部会（９月５日）で話し合われた内容について，各校の教頭先生から報告をいただきました。どちらの

部会からも、学校評価の中間評価結果について報告がありました。次に，「和寒町校区安全マップ」の修正点

について，部会で出された意見を交流しました。話し合われた修正箇所については、「安全マップ」に反映し

ていくこととなりました。また，各部会において話題となっていた横断歩道の設置については，過去に行われ

た別の会議での討議の経緯や付近にある横断歩道からの距離，滞留スペースの確保，横断者の推定人数などか

ら，設置の要望は上げずに「安全マップ」に「横断者に注意」の表記を加えることとしました。最後に，事務

局から今後の予定と「地域と学校の連携推進協議会」への参加についての連絡がありました。 

ご参加いただいた委員の皆様，お仕事後のお疲れの中，遅い時間までのご討議ありがとうございました。 

 

 

 

 

第 ２ 号 

令和５年１０月２３日発行 

和寒町学校運営協議会 

コミュニティ・スクール 

今回、出された意見を受けて
修正したマップを、次回の会
議で確認していただきます。 

全体会の様子 


